
G16 The possessive form of nouns and names (The s-genitive)

1.Bildung

Noun + 's

Noun mit s am Ende + '

2.Verwendung

 Die Besitzform zeigt an, dass etwas zu jemandem gehört.
 Bei Nomen und Namen die mit -s enden (z.B. im Plural wird einfach der Apostroph 

hinter das -s gehängt).
 Bei mehreren Namen oder Nomen wird das -s nur an das Ende der letzten Person 

oder Sache angehängt.

3.Beispiele  

This is Luke's house.    Das ist Lukes Haus.

The girl's house is nice.      Das Haus des Mädchens ist schön.

The teacher's car is green.               Das Auto des Lehrers ist grün.

The girls' cat is cute.                             Die Katze der Mädchen ist süß.


